切木小学校 学校だより 第10号

令和4年9月16日



文責 宮崎 淳子

運動会に向けて

まだまだ残暑が厳しい中、学校では運動会に向けて練習を頑張っているところです。今年の運動会のスローガンは「最後まで一生懸命全力をつくし、くいのない運動会にしよう」です。このスローガンは代表委員会により、子供たち自身が考えたスローガンです。新型コロナウイルス感染防止のため、今年度も、午前中の運動会となりますが、子供たちの頑張る姿をぜひ保護者の方に見ていただきたいと思っています。運動会練習の様子を紹介します。

<応援団結団式>

9月8日(木)、赤組と白組に 分かれて、応援団の結団式を行い ました。4、5、6年生のリーダ ーを中心とし、子供たちが主体的 に練習を進めています。リーダー の子供たちは、8月から準備を始



<白組結団式>



<赤組結団式>

めていました。結団式では、団長から思いが語られました。(赤組団長は当日、欠席だったので、副団長の松本珠李さんが団長の文章を代読しました)



赤組団長:濱口 煌さん

今年、赤組団長になりました、濵口煌です。6年生最後の運動会で団長になることができました。正直に言うと、団長になったときはとても不安でした。でも、この団長という経験は、二度と経験できないかもしれない貴重な経験だと思い、自分にできることを全力でやってみようと思いました。そして、どうせやるなら、楽しんでやりたいと思いました。みなさんも、楽しく、元気に頑張りましょう。



白組団長:田口 幸征さん

ぼくは、白組団長の田口幸征です。団長になったからには、白組 のみんなをしっかり引っ張っていきたいと思っています。団長に なると決めたのは自分自身です。しかし、みんなをしっかりまと めることができるか不安もありました。でも、先生や友達から協力したり助けたりするという言葉をもらいました。そこで、自分も頑張ろうと決心することができました。これからは、みんなを 引っ張って協力する白組にしていきたいと思います。

<練習の様子>

<開会式の練習>



<ソーラン節の練習>









開閉会式の練習では、挨拶やラ ジオ体操など、たくさん覚える ことがあります。特に6年生は 役割がたくさんあります。

綱引きは、低学年が1回戦、高 学年が2回戦をします。引き分 けだったら、代表選手が3回戦 を行います。

ソーラン節の練習では、あまり の暑さに、途中から日陰に入 り、縦割りグループ毎に最後の ポーズの練習をしました。

暑い中、子供たちは一生懸命に練習をしています。その姿にとても感動します。熱中症対 策として、こまめな水分補給、塩分チャージタブレット配布、日陰に入らせるなどの対応を しています。また、お茶が不足する子供のために、学校の方で補充用のお茶も準備していま す。ご家庭でも、子供たちの健康観察や睡眠、朝食(栄養)など気に掛けてくださっている ことと思います。ありがとうございます。

がんばっている〇〇さんへ

始業式で子供たちに話した、「がんばっている〇〇さんへ」 の取組。もみじの葉がたくさん集まってきました。一枚一枚読 むのがとても楽しみです。頑張っている子供たちも、友達の頑



張りを見つけることができる子供 たちも、とても素敵だと思います。 まだ同学年同士のことが多いので、 運動会の練習を機に、学年を越えて 見付けてほしいと思っています。ま た、始業式の私の話を聞いて思った ことを日記に書いている子供がい

ました。とても嬉し内容でしたので紹介します。

今日の始業式では、もみじ(の形の紙)に、人のがんばっている ことを書きたいなと思いました。人のがんばっていることを見つ ⋑けるのもすごいし、がんばっている人もすごいので、ぜひ、もみ 🤻 じにがんばっている人のことをかきたいです。木がもみじでいっ ぱいになるとうれしいです。(4年 前田 幸廣さん)







左の QR コー ドから、切木 小学校のホー ムページにア クセスできま

考え <学校教育目標> 自ら気付き 実行する